
RM Rittel erläutert, dass lediglich Punkt 3 zu behandeln ist und verliest diesen. 
Er begründet den Antrag der FDP und spricht seine Verwunderung über den ähnlichen 
Antrag der CDU-Fraktion aus. Er bittet ausdrücklich um getrennte Beantwortung der 
beiden Anträge und zitiert die bisherige Haltung der CDU-Fraktion in dieser Angelegen-
heit. 
Der Rat stimmt dem Antrag mit 26 Ja-Stimmen und einer Enthaltung zu. 
 
Bürgermeister Töpfer hält den Abschlussbericht zur Initiative von Ratsmitglied Peter 
Sturm, welcher der Niederschrift nachgeheftet ist. 
 
Im Anschluss daran geben die Fraktionen der SPD, WfM und FDP nochmals ihren Un-
mut über die Beschuldigungen des RM Sturms kund. Die CDU hat ebenfalls ein Interes-
se an der Klärung, gibt heute allerdings keine Stellungnahme ab. 
 
RM Sturm hingegen bewertet den Abschlussbericht der Bezirksregierung anders und 
zweifelt an, dass die Bezirksregierung die richtige Beschwerdestelle gewesen sei. Er ist 
nicht zu einer Entschuldigung bereit und erneuert indessen seine Vorwürfe.  
Auf Nachfragen teilt er mit, dass er derzeit beabsichtigt, seine Tätigkeit im Rat, wie bis-
her, fortzusetzen. 
 
Um 17.05 Uhr ruft Bürgermeister Töpfer zur Einwohnerfragestunde auf. 
Zur Einwohnerfragestunde sind keine Bürger erschienen und die Sitzung wird fortge-
setzt. 
 


